



## **25. Kulturwochenende auf 2022 verschoben, Kulturwoche im August/September geplant**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Beratungsfolge</b>	<b>Status</b>
Bau- und Sozialausschuss	04.05.2021	Kenntnisnahme	öffentlich
Gemeinderat	06.05.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

### **Anlagen**

### **Weitere beteiligte Ressorts**

### **Sachverhalt und Begründung**

Das 25-jährige Bestehen des Kulturwochenendes hätte bereits 2020 gefeiert werden sollen. Die Pandemie hat eine Umsetzung verhindert. Auch in diesem Jahr muss das Jubiläum erneut verschoben werden. Die Hoffnungen liegen auf 2022. Aber ganz ohne Kunst und Kultur soll das Jahr 2021 nicht verstreichen. Der Arbeitskreis Kulturwochenende hat sich gemeinsam mit dem Sachgebiet Kultur ein Ersatzkonzept überlegt. Eine Woche Kultur für Groß und Klein. Da auch die diesjährige Kinder- und Jugendkulturwoche im April coronabedingt nicht stattfinden konnte, hat man sich dazu entschlossen die Kinderkonzerte und Theaterstücke im Ersatzkonzept aufzunehmen, um ein umfassendes Programm auf die Beine stellen zu können und um den Künstler\*innen eine Perspektive bieten zu können.

Geplant ist eine große Bühne im hinteren Bereich des Volksfestplatzes (Nähe HAKRO-Arena), eine Installation am Eisweiher samt Kran und eine Parkinszenierung im Spitalpark. Die Kulturwoche unter dem Namen "... aus der Reihe KuWo!" soll am Sonntag, dem 29. August 2021, von Oberbürgermeister Dr. Christoph Grimmer eröffnet werden und die Durchführung ist geplant bis Sonntag, 5. September 2021. Die Umsetzung soll, sofern es die Pandemie überhaupt zulässt, bewusst an diesem späteren Termin mit Besucherregistrierung, Tickets mit Platzreservierung und einem Hygienekonzept durchgeführt werden. Um die Unterstützung der Kultur auch in diesem Jahr zu signalisieren, wird es einen speziellen Pin zu kaufen geben.